

SEP 11, 2025 | CONFIDENCIAL NOTICIAS | ECONOMÍA

Ecopetrol desmiente adjudicación de contrato para regasificadora en el Caribe



Confidencial Noticias

Sep 11, 2025 | Confidencial Noticias | Economía

Inicio · Economía · Ecopetrol desmiente adjudicación de contrato para regasificadora en el Caribe

Ecopetrol S.A. emitió un comunicado oficial en el que aclara varios puntos clave sobre el proceso en curso para contratar un servicio de regasificación en el Caribe colombiano. La empresa negó categóricamente que se haya adjudicado un contrato y subrayó que aún no existe un proceso de selección abierto.

Sin adjudicación ni instrucciones de la alta dirección

De acuerdo con **Ecopetrol**, ni su presidente Ricardo Roa Barragán ni la Junta Directiva han instruido, sugerido o solicitado a su filial Hocol —ni a ningún colaborador— adelantar gestiones relacionadas con proyectos de regasificación. “El contrato NO ha sido adjudicado a ninguna empresa”, enfatizó la compañía, que además aseguró estar en una fase de sondeo de mercado para evaluar disponibilidad, características técnicas y viabilidad de posibles plantas flotantes.

Tampoco se ha definido aún la ubicación, el tamaño, la tecnología ni el mecanismo de selección del proyecto. Todo esto desmiente versiones que sugieren decisiones anticipadas en el proceso.

Liderazgo técnico y acompañamiento institucional

Ecopetrol explicó que lidera el proceso directamente con apoyo de firmas internacionales expertas, bajo las mejores prácticas del sector energético. Además, recaló que cualquier decisión de adjudicación será tomada con estricto apego a sus procedimientos internos y deberá ser aprobada por las instancias corporativas competentes.

La empresa también afirmó que solicitó el acompañamiento de la Procuraduría General de la Nación y la Contraloría General de la República, la cual activó el “Proceso de Seguimiento Permanente a los Recursos Públicos”, en el marco del Sistema de Gestión y Control Interno (SIGECI).

Evaluación de escenarios en el Caribe y otras regiones

Actualmente, Ecopetrol evalúa la viabilidad técnica de ubicar una planta de regasificación en zonas como La Guajira (Ballena) o Coveñas (Sucre). También está gestionando los permisos y condiciones normativas necesarias para integrar



otras soluciones, como LNG Ballena, LNG Coveñas y la regasificadora del Pacífico, con base en criterios técnicos, comerciales y regulatorios.

Uno de los avances normativos recientes fue la **respuesta de la ANLA** (Autoridad Nacional de Licencias Ambientales) el pasado 1 de agosto, en la que confirmó que no es necesario un nuevo licenciamiento ambiental para las locaciones en estudio, al contar ya con permisos vigentes para operaciones de carga, descarga y almacenamiento de hidrocarburos.

Contexto: entre la urgencia energética y la transición

La aclaración de Ecopetrol se da en un contexto de necesidad energética para el país. Aunque Colombia cuenta con 2,3 TCF de reservas probadas de gas natural, los proyectos costa afuera de Ecopetrol podrían contener hasta 70 TCF de recursos prospectivos. Sin embargo, mientras estos desarrollos se concretan, la empresa trabaja en soluciones temporales para **garantizar la seguridad energética nacional**, incluyendo la importación de gas natural.

En 2024, se adelantó un proceso competitivo para una regasificadora en el Pacífico, que culminó con la adjudicación a PIO S.A.S de los servicios de almacenamiento, transporte y regasificación en Buga, con capacidad para 60 millones de pies cúbicos día (MPCD). Esta infraestructura entrará en operación en agosto de 2026.

En el caso del Caribe, Ecopetrol lanzó en el primer semestre de 2025 un **Requerimiento de Información (RFI)** no vinculante, con el objetivo de recibir propuestas sobre nuevas unidades de regasificación. El proceso generó el interés de 42 empresas, principalmente internacionales, de las cuales 20 enviaron propuestas. Las empresas Gaxi SA ESP y Plus Energy S.A.S no participaron.

Lo que viene

Según Ecopetrol, el proceso continúa con la **revisión técnica, normativa y ambiental** de las propuestas recibidas. La empresa insiste en que, hasta la fecha, **no se ha contratado ninguna solución adicional** a la ya adjudicada en el Pacífico.

Mientras tanto, la compañía sigue apostando por la **diversificación energética**, como lo demuestra la próxima entrada en operación del **parque solar La Iguana**, de 28 MW, parte de una estrategia para liberar gas actualmente utilizado en generación térmica.



Confidencial Noticias

info@confidencialcolombia.com

Más contenido del autor

PORTADA



Las dudas de Catherine Juvinao por el concepto fiscal sobre el Ictetex que envió el Ministerio de Hacienda

Sep 11, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Portada

La representante a la cámara, Catherine Juvinao, aseguró que mientras se surtía el debate al proyecto de ley de reforma al Ictetex, «el Ministerio de Hacienda y Crédito Público emitió a última hora un concepto fiscal con supuestos errados y proyecciones...



Nuevos cambios en la cúpula de la Policía

Sep 11, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Lo + Confidencial

La Policía Nacional anunció los nuevos cambios que tendrá la institución en su cambio, dentro de los que se encuentran la dirección de Investigación Criminal e Interpol (Dijín); director de Antisecuestro y Antixtorsión (DIASE); Departamento de Policía...

Siga leyendo

¿Quién será la cabeza de lista al Senado de los Verdes?

Sep 10, 2025 | Periodista Infiltrado | Lo + Confidencial, Portada

Desde ya se empieza a dar la disputa por quien será la cabeza de lista al Senado del partido Alianza Verde, en donde al parecer, se revivirá una vieja competencia entre dos senadores que pelearon la presidencia de la Comisión Primera del Senado. Estos dos...

Siga leyendo

Sale Julián Molina del Ministerio de las TIC

Sep 9, 2025 | Confidencial Noticias | General, Lo + Confidencial, Portada

El presidente de la república aceptó la carta de renuncia del ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Julián Molina. En su reemplazo en la jefatura de la cartera quedará Carina Murcia, actual viceministra de Transformación...

Siga leyendo

Nuevos cargos en contra de Nicolás Petro

Sep 9, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Judicial, Portada

El exdiputado del Atlántico, Nicolás Petro Burgos, tendrá que enfrentar nuevos cargos en la justicia por la celebración indebida de contratos, falsedad en documento público y lavado de activos. La investigación de la Fiscalía General de la Nación tiene...

Siga leyendo



Whatsapp: (+57) 317 599 0862
Páute con nosotros: (+57) 313 7845820
info@confidencialcolombia.com

VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública, fomentando el pensamiento crítico y la información veraz en un entorno de comunicación responsable.

Aspiramos a formar una sociedad más consciente y reflexiva, donde el acceso a contenidos de calidad permita a cada individuo desarrollar una perspectiva informada y equilibrada sobre los temas que impactan su vida.

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente.

Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

Lo + Confidencial

Boetá

Nación

Internacional

Deportes

Opinión

Economía

Tecnología

eConfidencial